

**INE**

Designan a consejeros electorales

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó la designación de consejerías electorales de 20 Organismos Públicos Locales, en medio de señalamientos por presuntos vínculos partidistas de algunos de los nuevos consejeros y falta de experiencia en la organización de elecciones.

En sesión de Consejo General, los consejeros aprobaron la designación de las consejerías y declararon desiertos los procesos de selección de las presidencias del Instituto de Elecciones y Participación de Chiapas y del Instituto Electoral del Estado de Colima.

El representante de Morena ante el Consejo General, el diputado Sergio Gutiérrez Luna, denunció que consejeros designados para Jalisco tienen vínculos con Movimiento Ciudadano. **Fernando Merino**